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ELTERNVEREIN AM BUNDESGYMNASIUM Wien XIII 

PROTOKOLL zur Ausschusssitzung des Elternvereins am 23. Jänner 2019 

ZVR-Zahl 144116360 
Fichtnergasse 15, 1130 Wien, www.fichtnergasse.at/elternverein  
Die Sitzung fand am Mittwoch, den 23. Jänner 2019 von 18:30 Uhr – 20:00 Uhr im Klassenraum 
der 5A/6A statt. 

Anwesenheit: laut Anwesenheitsliste 25 Personen  

1. Obmann: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung. Feststellung der Beschlussfähigkeit. 

2. Bericht der Direktorin 

Entfällt wegen Vorbereitungsarbeiten für den anstehenden Besuch des 

Landesschulinspektors.  

3. Genehmigung des Protokolls vom 14.11.2018  
Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

4. Bericht des Obmanns/des Vorstandes: 

4.1.Hietzinger Ball: Über den Elternverein können noch Karten erworben werden.  

4.2.Schulpsychologin: Die Schule hat wieder eine fixe Schulpsychologin zugeteilt 

bekommen: Mag. Denise Salamon, Österr. Zentrum für psychol. Gesundheitsförderung 

im Schulbereich. Terminanmeldungen erfolgen über das Sekretariat (Sprechstunden 

siehe auch Aushang in der Schule).  

4.3.Elternsprechtag: Dieses Schuljahr gab es gute Rückmeldung hinsichtlich der 

Organisation. 

4.4. IT-Ausstattung: Es wurden weitere vier neue Beamerklassen eingerichtet. Sieben 

Klassen müssen noch ausgestattet werden. 

4.5. Schikurs: Ein Schikurs wurde wegen des starken Schneefalls abgesagt. Dafür wurde 

den Klassen ein Schitag am Stuhleck angeboten und der Schikurs wird im Dezember 

2019 nachgeholt. 

4.6. Achtsamkeitsprojekt: In den 3. Klassen läuft das Achtsamkeitsprojekt. Dabei sollen 

Umgangsformen vertieft werden. Hauptverantwortlich für das Projekt ist 

Prof. Waditschatka.  

4.7. 13. Bezirk lässt sich als familienfreundlicher Bezirk zertifizieren: Das Projekt wird von 

UNICEF unterstützt. Dabei sollen Befragungen im Bezirk stattfinden. Es ist möglich, 
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dass Schüler/-innen dahingehend angesprochen werden. Der EV wurde ersucht den 

Link zur Befragung zu verschicken. 

4.8. Bildungsdirektion neu (vorm. Stadtschulrat): Wien ist in die Bildungsregion Ost und West 

geteilt worden.  

4.9.SchoolFox: In einigen Klassen wird diese Software getestet, um u.a. als Ersatz für 

WhatsApp-Gruppen zwischen Lehrer/-in und Schüler/-in und Eltern sowie als 

elektronisches Mitteilungsheft eingesetzt zu werden.“ Die Kosten belaufen sich im 

Vollausbau auf € 2 pro Schüler/-in pro Schuljahr. Es gibt aber auch eine kostenlose 

eingeschränkte Version.  
Die Bestimmungen zur Datenschutzgrundverordnung wurden abgeklärt. Die 

Zustimmung der Eltern und der volljährigen Schüler/-innen ist notwendig, dass diese 

App verwendet werden kann.  

Diese APP soll auch über eine Funktion zur Sprechstundenverwaltung verfügen.  

4.10.Jahresbericht: Es gibt noch immer kein Redaktionsteam. Der Obmann wird 

voraussichtlich wieder die Akquisition der Inserate übernehmen. Die Verkaufszahlen pro 

Klasse werden zurzeit ausgearbeitet. 

4.11.Maturaball: Die Schüler/-innen planen einen schuleigenen Sommerball im nächsten 

Schuljahr.  

4.12.Benefizabend am 11.4.2019: Wir überlegen, ob die Spenden auf einem Konto des EVs 

bis zur Verwendung „geparkt“ werden (entsprechend dem Educard-Konto).   

4.13.Am 5.3.2019 ist ein Faschings-Contest in der Schule geplant. Die Schüler/-innen 

werden in den nächsten Tagen informiert. 

4.14.„Sprach/Kulturreisen“ im Anschluss an die Semesterferien: Die Jahreszeit ist besonders 

in Griechenland ungeeignet, da viele Museen geschlossen haben. Das System wird 

nach diesem Schuljahr evaluiert. 

4.15.Schulautonome Tage: Diese wurden im SGA noch nicht fixiert, da die zentral 

festgelegten freien Tage noch nicht feststehen. Jedenfalls geht sich aufgrund der Tage, 

auf die die Feiertage fallen, im kommenden Schuljahr keine Herbstferienwoche aus. 

4.16.Großprojekt IT: Die Finanzierung des Projektes seitens der Bildungsdirektion, welches 

wir in den vergangenen Sitzungen diskutiert haben, ist noch nicht geklärt. 

4.17.Spinde neu: Wir haben zu wenig Spinde für alle Schüler/-innen und der EV möchte 

neue Spinde anschaffen. Aufgrund der Platznot und aufgrund der Tatsache, dass die 

Schüler/-innen zukünftig vielleicht auch Laptops/Handys verwahren wollen, haben wir 
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uns kleinere Spinde angesehen. Bis zur nächsten Sitzung werden wir uns überlegen, wo 

wir wie viele Spinde neu platzieren wollen. 

5. Bericht des Kassiers: 

5.1.Kontostände zum Stichtag 23.1.2019 
Girokonto: ca. EUR 41.000,-  
Educard-Konto: ca. EUR 11.000,- (Geld gehört der Schule) 

6. Anträge: 

7. Allfälliges 

7.1.Vorschlag eines Projekts – Verkauf von Fundsachen: Es wird vorgeschlagen, dass der 

EV die Fundsachen, die längere Zeit von keinen Schüler/-innen mehr abgeholt werden, 

am Sprechtag verkauft. Der Reinerlös könnte dann für Unterstützungen von Projekte 

verwendet werden. 

7.2.Infoabend für die Unterstufe über „Gefahren von Social Media Internet“ ist fertig geplant. 

Die Einladung liegt vor und ist bereits an alle Elternvertreter/-innen der Unterstufe 

elektronisch verteilt worden.  

Gefertigt 

Christina Riedl 

No. Antrag Betrag in 
EURO

Abstimmung Referenz

1 von Thomas Fixl für das 
Tutorensystem 
(Prof. Seltenreich sucht für 486 
Stunden je EUR 4 an)

1.944,- einstimmig 
angenommen

EB-230119-01

2 von Thomas Fixl zur Überweisung 
des Beitrags für die 
Schülerversicherung an die Allianz

1.800,- einstimmig 
angenommen

EB-230119-02


